

*Wenn Ihr an mich denkt, seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir und traut Euch ruhig zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen Euch, so wie ich ihn im Leben hatte.*

Wir danken herzlich

für die grosse und aufrichtige Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Ernst Küpfer-Wegmann

erfahren durften. Die vielen mitfühlenden Briefe, Karten und Worte trösteten uns.

Ein spezieller Dank geht an:

- Frau Pfarrerin Elsbeth Abegg für die einfühlsamen Worte bei der Urnenbeisetzung im privaten Kreis und am Abschiedsgottesdienst
- die Organistin Magda Oppliger für das schöne Orgelspiel
- die Jagdhornbläsergruppe Waldkauz für die Bereicherung in der Kirche
- die Schützengesellschaft Elgg für das letzte Geleit
- das Pfl egeteam vom Pflegezentrum Eulachtal für die aufmerksame und liebevolle Betreuung in den letzten Wochen, Tagen und Stunden
- die Spitex für die verständnisvollen Gespräche und die langwierige Fers enpflege

Dankbar sind wir Allen, die Ernst in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, mit ihm «mitgebauert», ihn besucht, getroffen und auf seinem letzten Weg begleitet haben. Herzlichen Dank auch für die Blumen- und anderen Spenden.

im November 2019

Die Trauerfamilie